

JOURNEE 01 (1ère phase)

Les 21 et 22 septembre 2024

Préambule : C'est parti pour une saison !

11 équipes en présence (5 en régionales et 6 en départementale) ; 4 victoires, 1 nul et 6 défaites

Equipe 1 – PN poule 1 ; 1^{er} en PN : Un match contre nos voisins et amis de l'Asptt pour cette reprise du championnat en PN. Un match qui était important dans le cadre du maintien (déjà !). Sur le papier, nous sommes favoris mais cela ne suffit pas toujours pour gagner ! Un premier match compliqué pour Sébastien Gouin qui, pour son premier match, retourne dans la salle où il a passé beaucoup d'années d'où un stress bien compréhensible mais après les 2 premiers sets perdus il inverse la tendance et s'impose en 5 sets. Ces coéquipiers le suivent et nous menons 4 à 0 avant que le match s'équilibre et nous terminons la rencontre comme nous l'avions commencé, par 4 victoires en simple. **Victoire 11 à 03**

Equipe 2 – R1 poule 1 ; 1^{er} en R1 : Notre équipe 2 était au grand complet pour affronter la 2^{ème} équipe de l'ASPTT. Le premier tour est notre faveur car nous gagnons logiquement 4 à 0...Une défaite de Mathieu pour entretenir le suspens (!) et l'équipe repart **et s'impose finalement 13 à 01**

Equipe 3 – R2 poule 3; 4^{ème} en R2 : Cette phase débute par un déplacement en terre Gasconne contre une équipe bien meilleure que nous sur le papier (5700 points contre 5000, avec 15-15-13-12). Le début est en effet compliqué car nous enchaînons 3 défaites pour une victoire. Simon sort ensuite le grand jeu pour s'imposer en 5 sets face au 15 (perf' à +300 !). Il en va de même pour Guillaume (perf à +100). Julien passe également tout près d'une perf à 200 (balle de match), mais fini par s'incliner. Dommage car nous aurions pu revenir à 4-4 ! Les doubles se répartissent équitablement, ce qui ne rend pas compte de la réalité des matchs : Corentin et Guillaume s'accrochent pour arracher la victoire 16-14 au 5ème set, alors que Simon et Julien sont rapidement défaits en 3 sets. A 6-4 nous y croyons encore : une victoire contre l'un des 15 nous permettrait de revenir dans la course. Malheureusement Guillaume et Corentin sont battus en 3 et 4 sets. Simon pensait tenir son match, ayant trouvé la clé contre le défenseur, mais s'incline finalement en 5 sets. Enfin, Julien vient péniblement à bout du 12 adverse en 5 sets, concluant la rencontre sur le **score de 9-5 pour nos adversaires**. Pas si mal étant données les différences de niveau, mais il y avait quand même de la place pour faire mieux.

Equipe 4 – R3 poule 1 ; 4^{ème} en R3 : Captain Morgan et ses moussaillons : Maxime, Florent et Pascal arrive sur l'île au trésor...Euh non le Captain à mal lu la carte on est sur l'Isle Jourdain...En face, les corsaires sont composés d'un 13, 12,10 et 9. Je commence sur le 13, qui est le pire adversaire en termes de comportement que je n'ai jamais joué ! Cho sur les grattes, gueularde avec le poing levé en fixant le joueur. Dommage, il a eu chaud le premier set perdu 15/13 l'aurait sûrement calmé si je l'avais gagné, défaite 3/1. Le match de Max est aussi très tendu, défaite sur le fil, 15/13, 14/12, 11/5. Florent bute face au 9 ultra solide, il joue largement plus défaite 3/1. Pascal face au 12 ne peut pas faire grand-chose tellement il est à l'aise sur les softs. Je marque le premier point face au 10 pour relancer l'équipe, qui n'a pas aimé le service sauté ! Mais cela ne suffit pas à Max pour prendre un set face au 13 malgré qu'il manquait un ou deux points à chaque fois... Le 9 est vraiment très fort, il bat sèchement pascal en 3 sets. Et là superbe match de Florent face au 12 qui revient à 1/2, mais l'adverse se blesse en fin de set (douleur au tendon sous le pied) mais arrive quand même à gagner le match 3/1. Il sera par la suite forfait pour le double et le dernier simple. Ils n'étaient vraiment pas loin mais le double aux 4 softs perd face au 13 et 10 adverse. Le 13 déroule face à Flo qui ne le gêne pas du tout avec ces deux softs. Quant à moi je gagne le 9 non sans mal (11/6, 16/14, 12/10), il joue vraiment au-dessus de son niveau. Pascal fini en beauté par une superbe victoire sur le 10 qui n'a pas aimé les soft ! **Défaite 9/5**

Equipe 5 – R4 poule 4 : 6^{ème} en R4 : Déplacement à Frouzins pour notre équipe 5 qui découvrait la R4 pour l'occasion... Merci à Steven et Xavier pour leurs participations dans cette équipe ! Nos adversaires, étaient bien meilleures sur le papier et la journée était propice à la perf... Pas de grosse perf mais une belle rencontre où Thierry et ses joueurs ont tenu la dragée haute aux frouzinois. **Défaite à 09 à 05**

Equipe 6 – D1 poule 1 : 1ier en D1 : Pour cette reprise la D1 composée de Eva, Pascal Henot, Pierre Olivier et François supporté par Laurent rencontrait Quint (537, 695 ancien10 de StO, 738, 812). Sur le papier cela paraît très facile...mais pas pour tous. Ça commence par un match perdu en 5 sets tres serre de François. Eva perd aussi son premier match en 5 sets contre un très bon défenseur. On gagne facilement les 2 autres simples. François perd son 2e match mais on gagne les autres. On mène 5 à 3 avant les doubles. Pierre Olivier et Eva gagnent leur double en 4 sets et l'autre double est aussi gagné en 5 sets... le break est fait. Pierre Olivier fait 2 en gagnant son dernier match en 5 sets. Eva et Pascal perdent 1 match sur 2. François perd encore en 5 sets et le dernier match. **Au final on gagne 11 à 7...**Félicitations à toute l'équipe ...7 matches en 5 sets dont 2 gagnés. Pierre Olivier fait le Grand chelem bravo ; Eva s'est très bien battue ; Pascal égal à lui-même nonchalant mais qui gagne. Quant à François très mauvaise matinée à oublier vite.

Equipe 7– D2 poule 1 : 1er en D2 : Premier déplacement de la saison et quel déplacement...à Pointis de Rivière ! Départ à 7h15 pour un match équilibré sous le capitanat de Jaw (623) qui fait honneur à son grade en faisant 2 perfs (776 et 882). Maxime, notre transfuge de Fonsegrives fait également 1 perf à 814. Rencontre sympathique où ils ont pu rencontrer un ancien de Saint-O ; Pierre Gauthier ! **Victoire 11 à 07**

Equipe 8 – D2 poule 1 : 5ème en D2 : Pour cette première journée, notre président (bienvenue à lui !) se joint à nous en remplacement de Christophe en délicatesse avec son dos. Direction Baziège chez les Pirates qui nous font un accueil comme d'habitude très sympathique ; l'affaire s'annonce cependant corsée car nos 4 adversaires sont tous mieux classés que nous (70 points d'écart au minimum). Cela se confirme assez vite : malgré une prestation d'ensemble encourageante, **nous nous inclinons largement 15/3**, score toutefois un peu sévère au regard des 5 belles perdues sur les 6 disputées. Nous le savions déjà : il faudra nous accrocher dans cette 1ère phase !

Equipe 9 – D3 poule 2 : 6ème en D3 : Deux petits nouveaux mais 2 joueurs expérimentés rejoignent cette équipe avec un capitaine inchangé, Jean-Michel ! Face à une équipe de Blagnac d'égale valeur à la nôtre, le match s'annonçait indécis ! Le mauvais départ de nos joueurs a conditionné le match... **défaite 11 à 07**. Dommage car la victoire était possible car sous l'impulsion des plus jeunes : Hugo et Clément, 3 matchs chacun le coup était jouable. Bravo à Pierre-Yves auteur d'une perf à 100 points pour son retour.

Equipe 10 – D4 poule 2 : 6ème en D4 : Un élément de la Rolland Family étant absent pour cause de fièvre, c'est donc Guillaume, son remplaçant, qui disputait son premier match en championnat par équipes. Toulouse-Montaudran était l'adversaire du jour et présentait une équipe avec des classements plus flatteurs que les nôtres ! Malgré de beaux matchs des joueurs de Saint-Orens, **la défaite est lourde : 14 à 04 !** Félicitations à Sacha pour ses brillantes performances et ses 4 victoires.

Equipe 11 – D4 poule 3 : 5ème en D4 : Encore une histoire de famille pour cette nouvelle équipe engagée...La Engel Family (JP et Lorenzo) accompagné d'un ami de la famille Mathieu ! Une première également pour le club adverse que nous rencontrons pour la première fois de notre Histoire (les Pirates de Baziège). Des matchs équilibrés sur tout l'ensemble de la rencontre. Les plus jeunes de l'équipe, Baptiste et Lorenzo ont assurés 2 victoires alors que le capt'ain JP, un peu au-dessus de la mêlée, a obtenu 3 victoires. La différence aurait pu se faire sur les deux derniers simples mais il a manqué le petit quelque chose !
Match nul : 09 à 09